



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



La tarifa del gas natural se encarece un 3,7%

La Tarifa de Último Recurso (TUR) **subirá cerca de un 4% a partir del 1 de julio** y transfiere a paso lento este aumento del precio al resto de mercados internacionales.

Uno de los motivos que han desembocado en esta subida es que **los derechos de emisión han elevado su precio más de un 150%** hasta situarse a día de hoy en torno a los 55 euros/Tn, lo que ha impulsado el consumo de gas y ha incrementado el precio para el uso del carbón, sobre todo el Asia.

De manera generalizada, el precio de la energía vive una situación favorable para el sector debido al aumento de la ambición climática de la Unión Europea, que **ha desencadenado un aumento de la especulación con la compra de derechos de CO2**.

Además, **Europa ha reducido sus envíos desde Rusia en aproximadamente un 20%**, en una situación difícil ante la posible aprobación del gasoducto Nordstream 2. Una idea que rechaza totalmente EEUU y empeño por eludir Ucrania para llevar el hidrocarburo hasta Europa.



Todos estos elementos unidos han ...

[SUSCRÍBETE >](#) para una conversión completa a PDF |